



 Pièces
 8 Pièces

 Superficie
 300 m²

 Référence
 86364673

 Prix
 6 800 000 €

St-Tropez Maison à vendre (83990)



Située au cœur du village de Gassin, classé parmi les plus beaux de France, cette propriété d'environ 300 m² a été entièrement rénovée avec des matériaux de qualité, dans un esprit contemporain. Édifiée sur un terrain paysager d'environ 8 000 m², elle profite d'une vue dégagée sur les collines et la mer. La maison se compose d'une entrée, d'un vaste séjour lumineux avec salle à manger et cuisine ouverte, ouvrant sur une large terrasse profitant du panorama. La partie nuit offre cinq chambres avec salles de bains, ainsi qu'un studio indépendant doté de sa propre cuisine et salle de bains, ...

Located in the heart of Gassin, one of France's most beautiful villages, this property of approximately 300 sqm has been fully renovated with high-quality materials in a contemporary style. Set on landscaped grounds of about 8,000 sqm, it enjoys open views over the hills and the sea. The house features an entrance hall, a spacious and bright living area with dining room and open-plan kitchen, all opening onto a large terrace that takes full advantage of the panorama. The night area includes five bedrooms with en-suite bathrooms, as well as an independent studio with its own kitchen and bathroom, ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





